
今年度前期は、新型コロナウイルス感染症対応に追われる日々
が続きました。学校もようやく活動の幅を広げることができるよ
うになってきています。本校の子どもたちも感染症対策を意識し
て毎日の学校生活を送っています。これからは遠足等の行事も、
状況に応じて行っていきます。学校は学びの場ですが、学びは授
業だけではありません。様々な活動や体験を通して、人として成
長する場でもあります。学校としてもできる限り安全に配慮をし
ながら、児童の活動や体験の場の確保に努めて参ります。

日により気温の差が大きいので、体調には充分お気をつけください。体力が低下すると
免疫力も低くなってしまいます。学校では児童に規則正しい生活（早寝、早起き、朝ごはん）
を心がけるよう、常日頃から話をしています。健康で気力、体力とも充実した秋を送りまし
ょう。また、この時期は毎年のように大雨や台風による被害も出ています。気象情報等を確
認しながら早め早めに対応して参りたいと思います。時にはお迎えが必要になることもあり
ます。その際は、どうぞ、児童の安全のためご協力をお願いいたします。

令和２年度も、もう折り返し地点に到達してしまいました。月日が経つのは早いですね。
特に、6年生にとってはあと半年で小学校生活も終わりを迎えてしまいます。卒業までの一

日一日を大切に生活して欲しいと願います。

＜その他＞
〇言葉に気をつけましょう。暴力などはわかりやすいですが、言葉は言われた人しか気づかないこ
とが多いもの、そして言った本人が気づかないことが多いものです。だからこそ怖いのです。

〇学校は皆のためにあるところです。自分の気持ちだけでなく、相手の気持ちも考えてくだ
さい。少なくとも学校の決まりやマナーは守りましょう。それが、「人を大
切にする」ことの第一歩です。明日から始まる後期、気持ちを新たに各自
目当てや目標をもって、これからも自分をよりよく伸ばしていきましょう。

今日から後期が始まります。後期は、遠足や社会科見学、運動会など行事
がたくさんあります。これまでできなかったこともできるようになることを祈っています。
そのためにも、感染症対策には一人一人が自覚をもって、これからもしっかり行っていきま
しょう。

〇これからも、気持ちのよいあいさつを心がけましょう。
〇「できることを増やす」「お手伝いを一生懸命する」ことを心がけましょう。
〇「読書」の秋です。本をたくさん読んで、心に栄養をつけましょう。
先生方全員で、皆さんの頑張り、活躍を楽しみにしています。
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今年は、今までとは違った学校生活でしたが、もう半年が過ぎたところです。この半年
間でどんな成長がありましたか。先生方はみんなの頑張りをたくさん見てくれました。「あ
ゆみ」にも皆さんの成長したことがたくさん書かれていました。
また、前期始業式で「人を大切に」ということを話しましたが、できましたか。古山小

学校の子どもは、優しい子が多いです。「こう言ったらどう思うか？」を考えられたり、「あ
りがとう」と言える人もたくさんいます。素晴らしいことです。そして、登下校時の様子
や来校された方への態度に褒められることがよくあります。古山小学校全体がよく見られ
たようで、私もうれしく思います。このように一人の行動が全体に影響するのです。



９月１８日（金） ５、６年生を対象に音楽鑑賞会を行
いました。打楽器アンサンブルグループ「グータンブー
ル」の皆さんが演奏に来てくださいました。グループ名
の「グータンブール」は、フランス語の造語の「楽しく
リラックスした時間」を表した「グータン」と、「太鼓」
を表した「タンブール」を合体させたものだそうです。
西洋の楽器にラテン楽器や、アフリカの民族楽器を取り
入れて、アフリカの民族音楽やラテン音楽を演奏してく

れました。
特に、コンガ、ボンゴ、ティンバレス、ジャンベ 、シェケルなど、あまりなじみのない

打楽器やマリンバ、ビブラフォン、ピアノを駆使して、子どもたちの興味・関心を高めてく

れました。また、マンボ、タンゴ、サンバのリズムや南米音楽特有のクラーベのリズム等、
ラテン音楽のリズムを音楽に合わせて音楽の楽しさを感じさせてくださいました。「とても
楽しかった」「もっと聴きたい」と、鑑賞会が終わった後も、子どもたちの中に楽器の音色

が響いているようでした。音楽ってやっぱり素晴らしいですね。

９月２８日（月）、下野市教育委員会教育委員の方々が、本校を訪問されました。例年、

教育委員の方々には、教室で児童と一緒に給食を召し上がっていただくのですが、今年度は

感染症予防のため、残念ながら教室での会食は見合わせることになりました。当日は、学校

の教育活動について学校から説明をした後、授業を参観していただき、その後、教職員と教

育委員の方々と小グループで意見交換会が行われました。子どもたちと関わっていただく場

が少なかったことが残念でしたが、しっかりと教師の話を聞き、真剣に授業に臨む様子に教
育委員の皆様も感心されていました。

※ 児童の活動の様子や学校行事等については、学校ホームページに掲載してますのでぜひご覧下さい。

学校ＨＰアドレス http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/koyama/
こちらからもご覧になれます

 




